
 

COVID Ariano; Maraia chiede interventi dall'alto ed auspica cambio
vertice ASL

  

La gestione sanitaria/politica dell'emergenza COVID in Irpinia è sotto
l'occhio vigile del Deputato del Movimento 5 Stelle, Generoso Maraia che
rileva: "Ariano non può rimanere in eterno zona rossa e non permetterò di
vanificare tutti gli sforzi fatti, negli ultimi due anni, per non far chiudere il
Frangipane, migliorare la sua classificazione come Dea di I livello, dotarlo
di nuovo personale medico ed infermieristico per attivare nuovi reparti e
nuovi posti letto"; Secondo Maraia ci potrebbero essere stati ritardi, che
secondo lo stesso, potrebbero essere ingiustificati, per fare i tamponi ai
sanitari. I tamponi, raccomandati dall’ISS, vanno eseguiti in modo
continuativo a tutto il personale sanitario. Maraia sostiene che potrebbe
esserci stata la mancata divisione, per tempo, dei reparti Covid utilizzando
i due edifici di cui si compone l’ospedale di Ariano. Maraia mette, quindi, al
centro dell'attacco politico la gestione del Governatore Vincenzo De Luca
e del Direttore Generale dell'ASL, Maria Morgante della quale chiede la
rimozione pur sapendo, dice Maraia che De Luca non procederà. Maraia
chiede al Ministro della Salute, Roberto Speranza, alla Direzione generale
della programmazione sanitaria, Andrea Urbani; All’Istituto Superiore di
Sanità; Al Commissario straordinario all’emergenza Covid-19, Domenico
Arcuri di: 

1. Che venga, presso lo stesso Ospedale Frangipane, rimodulato
l’utilizzo degli spazi interni della struttura, nonché ripristinata la
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funzionalità di tutti i reparti preesistenti, adeguatamente allo status di
DEA di I Livello;

2. Che vengano adottate misure in materia di assistenza e tamponi,
conformemente alle ... indicazioni e circolari ministeriali.
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